
Protokoll der Sitzung des Fachschaftsrates

Sitzungsleitung: Jurek Völp
Protokollführung: Jaron Schönwitz

18. April 2023, 18:00 Uhr c.t.

Stimmberechtigte Anwesende: Martha Finke, Alexander Schicke, Jannik Gon-
dolf, Daniel Petrasch, Lilly Engbrecht, Lennart Ahrens, Friedrich Strube (bis 18:56),
Jurek Völp, Katharine Leitmann (ab 18:22), Frederike Menn (ab 18:34, bis 19:03),
Cederik Krebs (ab 18:34), Jaron Schönwitz

Weitere Anwesende: Alexander Kazatzky, Noah Eichhorn, Lina Krings

Nächste Sitzung: Dienstag, 25. April 2023, 18:00 Uhr c.t., Fachschaftsraum (NB
02/174)

Vollversammlung: Mittwoch, 26. April 2023, 14:00 Uhr c.t., HNB

Tagesordnung
TOP 1 Organisatorisches

TOP 2 Anfragen an den Fachschaftsrat

TOP 3 Post

TOP 4 Berichte

TOP 5 Vollversammlung

TOP 6 Fotos

TOP 7 Geld für Cedi

TOP 8 Postschlüssel

TOP 9 GO-Änderungen

TOP 10 Verschiedenes



TOP 1 Organisatorisches

a) Eröffnung und Feststellung der Beschlussfähigkeit

Eröffnung der Sitzung um 18:21 Uhr
Beschlussfähigkeit festgestellt (9 Räte zu Beginn)

b) Bestimmung von Sitzungsleitung und Protokollführung

Jaron schreibt schon und keiner hat was dagegen. Friedrich schlägt vor, ihn in die
Satzung aufzunehmen. Er fühlt sich geehrt.
Sitzungsleitung wird jemand machen, der da voll Bock drauf hat. Und zwar Jurek,
weil sonst niemand will. Keiner äußert sich dagegen.

c) Genehmigungen von Protokollen vergangener Sitzungen

Im letzten Protokoll wurden Namen falsch geschrieben und der TOP VV war nicht
vorhanden.
Unter vorbehalt der Änderungen angenommen.

d) Festlegung der Tagesordnung

Es werden TOPs vorgeschlagen, die letztendliche Liste wird einstimmig angenom-
men.

TOP 2 Anfragen an den Fachschaftsrat

a) Rückmeldung Reservierung Studiraum

Vor einigen Wochen kam die Anfrage vom Lehrstuhl TP3, den Studiraum vom 15.
bis zum 17. zu reservieren. Wir haben zwar dafür gestimmt, aber nie geantwortet.
Das ist nun passiert. Entsprechende Hinweise wurden auch aufgehangen.

TOP 3 Post
Die einzige Post war der übliche EDEKA-Großmarkt-Katalog, der unmittelbar nach
dem Erhalt entsorgt wurde.
Danach wurde über Kreide diskutiert. Weiteres später.
Außerdem hat man sich über das Konzept des Zolls aufgeregt. Sowas wie Postrou-
lette, aber man muss für seinen Gewinn eine Odyssee unternehmen, bei der man
eigentlich nur Geld verliert. Seltsames Konzept.
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TOP 4 Berichte

a) Berichte aus den Gremien

Am 19. April tagen der Finanzausschuss (10 Uhr), der Qualitätsverbesserungsaus-
schuss (14 Uhr), sowie der Prüfungsordnungsausschuss (16 Uhr).

b) jDPG

Donnerstag, den 20. April, findet ein Vortrag über die Jobs für Physiker statt. Schig-
ge befürchtet, dass kaum Leute kommen. Wir sprechen ihm gut zu und hoffen alle,
dass der Vortrag gut besucht wird.

c) Master Erstis

Montag, den 24. April, wird es ein Master-Ersti-Grillen geben. Das Nahebringen des
Campus, sowie ein Vernetzen zwischen den Erstis sind hierbei große Fokuspunkte.
Dafür werden 100 € beantragen wollen Grammatik.

Antrag: 100 € werden für das Master-Erst-Grillen am 24. April 2023 beantragt.
Einstimmig angenommen.

Der FSVK-Antrag wurde gestellt. Huch, das ging ja schnell!

TOP 5 Vollversammlung

a) Kandidaturen

Die Kandidaturen für den FSR:

• Noah E

• Alexander K

• Leon M

• Daniel P

• Frederike M

• Amanda M

• Cederik K

• Jurek Vö

• Sascha B

• Martha F

• Lilly E

• Lina K

• Friedrich S

• Josefine M

• Lennart A

• Jaron S

b) Pizza Time

Freddie und Cederik bringen uns Pizza. Danke dafür!
Wir machen eine Pizzapause, die durch Jarons gemampfe und zugehöre in hitzigen
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Diskussionen in die Länge gezogen wird.

Pausenbeginn um 18:34

Themen der Pause behandeln unter anderem Katharinas blasphemische Zwiebel-
Ananas-Pizza. Der Rat ist empört und Friedrich stellt einen Misstrauensantrag.
Glück für Katha, dass wir gerade Pause machen.
Bei einer kurzen Anmerkung über VV-Verpflegung (nennen wir sie mal VVV) er-
wähnt Jaron, dass er gerne keusche Hot Dogs möchte. Nun.

Pausenende um 18:50

c) Vepflegung

Als VVV haben Lennart und Cederik sich überlegt, dass man Hot Dogs anbietet.
Diese natürlich auch mit veganen alternativen.

Antrag: 50 € werden für die Vollversammlungsverpflegung in Form von Hot Dogs
ausgegeben.
Einstimmig angenommen.

d) Die Letzte Sitzung

Katha ist der Meinung, das Lennart mit hiesigen und riesigen Tränen zur letzten
Sitzung des Fachschaftsrates WiSe 22/23 einlädt. Diese wird nämlich genau einen
Tag vor der VV sein.

TOP 6 Fotos
Es gibt keine Fotos in Ba Sing Se.

TOP 7 Geld für Cedi
Dieser TOP existiert nur, damit Cederik das Pizzageld von allen zurück bekommt.
Am liebsten über PayPal.
Lennart bietet stattdessen seine Dienstleistungen an. Er hat Dinge zu bieten, welche
sonst keiner kann. Cederik wird dadurch Hitzig, was in der Situation eher unprak-
tisch ist, denn Lennart spielt auf seine heißen Heizungsreparaturskills an.

TOP 8 Postschlüssel
Es sollte eigentlich einen neuen Postschlüssel geben, den haben wir aber noch nicht.
Schade.
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TOP 9 GO-Änderungen
Jurek hat mal wieder etwas an der GO gebastelt. Es geht unter anderem um das
Thema Geld. Explizit um einen ständigen TOP, in dem man sich um die Finanzen
kümmert.
Dabei geht es nicht darum, jetzt über eine neue GO abzustimmen, sondern Kritik
für den bisherigen Entwurf zu sammeln und anzupassen.

TOP 10 Verschiedenes

a) Kreide

Jaron hat trockene Kreide geholt. Sie wird in den neuen Kreidehalter getan. Er ist
auch trocken.

b) Wagen

Kathe und/oder Schigge sollen Lennart dazu drängen, einen Wagen, den er der
Fachschaft schon länger versprach, mal mitzubringen. Man denkt über Sanktionen
für alle drei nach, falls sie bei ihren Aufgaben versagen sollten.

Ende: 19:07 Uhr

Bochum, 21.04.2023

Jaron Schönwitz
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